

LA RÉGION DE A à Z

DISPARITION

Le décès de Georges Sueur. – Nous avons appris le décès de Georges Sueur à l'âge de 87 ans. Journaliste de talent, ancien responsable de l'édition lilloise de notre confrère *Nord Éclair* et correspondant régional du quotidien *Le Monde*, Georges Sueur est décédé vendredi alors qu'il effectuait une promenade à bicyclette à proximité de sa ville natale, Boulogne-sur-Mer. Ses obsèques se sont déroulées hier dans l'intimité familiale en l'église Saint-François-de-Sales de Boulogne.

Très attaché au Nord - Pas-de-Calais, Georges Sueur n'était pas seulement un observateur avisé de la vie politique, économique, sociale et culturelle de la région, il en était aussi l'un des animateurs. Il était notamment l'auteur d'un ouvrage qui eut un grand retentissement en 1970, *Lille-Roubaix-Tourcoing, une métropole en miettes*.

Auteur d'un *Guide de la nature Flandre-Artois*, Georges Sueur était resté un retraité actif. Ce fin connaisseur d'opéra avait longtemps présidé le comité organisateur du festival de la Côte d'Opale. Proche de Michel Delebarre, Georges Sueur était le père de Jean-Pierre Sueur, ancien député-maire (PS) d'Orléans et actuel sénateur du Loiret.